

A Rio de Janeiro protagonistes: les jeunes

Les activités des jeunes des Focolari Les deux premiers jours des Journées Mondiales de la Jeunesse 2013

Ils sont aussi présents par une tente au Largo da Carioca, en plein centre ville, pour la distribution du livre « 25 minutes : la vie de Chiara Luce Badabo », édition portugaise de la biographie de Chiara Luce écrite par un ami agnostique Franz Coriasco. L'édition du livre, faite par la maison d'édition Cidade Nova, a été soutenue par la Fondation « aide à l'Église en détresse ».

Mercredi 24 ce fut le jour de la présentation de « La sainteté en veste jeans », un musical sur la vie de Chiara Luce préparé par un groupe de jeunes brésiliens. Trois spectacles étaient prévus, ils en font un quatrième pour pouvoir accueillir les nombreux jeunes qui attendaient à l'extérieur des portes du Théâtre Carlos Gomes, au centre ville. Cette dernière présentation a vu la présence de Maria Teresa et Ruggero Badano, les parents de Chiara Luce, arrivés à l'hôpital São Francisco après avoir participé à l'accueil fait au Pape François à cet endroit.

De l'autre côté de la ville, au Centre de rencontres Riocentro, le Gen Rosso a présenté son spectacle « Dimension indélébile ».

La journée du 24 juillet a vu de nouveau les jeunes des Focolari engagés, avec les amis de Religions for Peace Global Youth Network, prendre part à l'organisation de la rencontre interreligieuse sur le thème « Allez et construisez la paix dans toutes les nations ». Entre 18h et 20h, à Estácio de Sà, les jeunes ont débattu sur le dialogue et les formes d'action en vue d'un engagement commun pour la paix.

Le 25 le Gen Rosso – avec 200 jeunes qui participent à un programme de réinsertion de la toxicodépendance à travers l'art – est présent à Varginha, dans la favela de Manguinhos, pour animer la fête de l'accueil du Pape.

*Umberta Fabris (+39) 348 8563347
Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063*